



## Presseinformation

Nr. 22 / 2012

Kiel, Donnerstag, 19. Januar 2012

**Wolfgang Kubicki, MdL**  
Vorsitzender

**Günther Hildebrand, MdL**  
Stellvertretender Vorsitzender

**Katharina Loedige, MdL**  
Parlamentarische Geschäftsführerin

Gesundheit / Gesundheitskongress „Vernetzte Gesundheit“

### Anita Klahn: Kongress „Vernetzte Gesundheit“ ist ein geeignetes Forum, um Akteure zusammenzubringen

Zum Gesundheitskongress „Vernetzte Gesundheit“ erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Der Kongress ‚Vernetzte Gesundheit‘ bietet genau das richtige Forum, um Gesundheitsdienstleister zusammenzubringen. Funktionierende Vernetzung ist eine Grundlage, um die weitgehenden Herausforderungen im Gesundheitswesen erfolgreich angehen zu können.“ Schleswig-Holstein sei als Veranstaltungsort hervorragend geeignet, da es – gemessen am Anteil der Beschäftigten in der Gesundheitswirtschaft – bundesweit das „Gesundheitsland Nummer eins“ sei, erklärt Klahn. Besonders erfreulich sei, dass das Finanzierungskonzept für den Kongress aufgehe, ohne dass es sich negativ auf die Teilnehmerzahlen ausgewirkt habe. Ein Großteil der Ausgaben werde durch Sponsoren und Teilnehmergebühren finanziert.

„Die erfolgreichen Reformschritte wie die Stärkung der Demenzversorgung und die Verbesserung der flächendeckenden Versorgung durch das Versorgungsstrukturgesetz auf Bundesebene werden sicher auch ein Thema auf dem Kongress sein. Gesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) setzt hierbei genau die richtigen Akzente.“ Ein wichtiges Thema sei in diesem Zusammenhang außerdem die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, die gerade für Nachwuchsmediziner von besonderer Bedeutung sei. Hier seien die Kommunen gefragt, entsprechend attraktive Angebote zu schaffen, so Klahn abschließend.

www.fdp-sh.de